

Goblog

Harumkan Nama Sekolah, 2 Siswa SMAN 1 Utan Sumbawa Sabet Juara Dalam Lomba Video Pendek HUT TVRI NTB

Syafruddin Adi - NTB.GOBLOG.CO.ID

Aug 30, 2023 - 12:23



Inilah Dua siswa/i SMAN 1 Utan Sumbawa yang berhasil meraih juara 2 dan 3 dalam Lomba Video pendek HUT TVRI NTB, (29/08/2023)

Mataram NTB - Patut berbangga dan akan menjadi inspirasi banyak orang terutama siswa setingkat Sekolah Menengah Atas. Meski letaknya cukup jauh dari Ibu Kota Provinsi dan sarana dan prasarana teknologi tidak seperti yang berada di ibu kota provinsi (Mataram) namun siswa/i Sekolah yang berada di salah satu Kecamatan di Kabupaten Sumbawa atau pulau Sumbawa ini tak kalah kemampuan dan kreasi nya dengan anak-anak siswa yang berada di daerah ibu kota.

Syaeful Azhar dan Jesika Purnamasari merupakan siswa/i yang mampu membuktikan bahwa Sekolah yang berada di luar ibu Kota Provinsi itu juga tak kalah kemampuan dengan siswa/i sekolah lainnya yang berdiri megah di Tengah ibu kota Provinsi NTB.

Ini dibuktikan bahwa kedua siswa/i yang mewakili SMAN 1 Utan ini mampu menyabet 2 juara sekaligus dalam lomba Video Pendek yang diselenggarakan TVRI NTB dalam rangka memeriahkan Ulang tahun TVRI NTB ke 16 tahun 2023.

Syaeful Azhar Siswa kelas XII SMAN Utan Sumbawa tersebut keluar sebagai juara 2 Lomba yang diselenggarakan stasiun TV milik Pemerintah tersebut. Tidak hanya itu Jesika Purnamasari Siswi kelas XI SMAN 1 Utan Sumbawa ini pun berhasil menyabet juara Ketiga dalam lomba video Pendek tersebut.



"Alhamdulillah video saya yang berjudul 'Cegah Stunting itu Penting' bisa mendapat juara dalam ajang ini. Saya sadar untuk mendapat juara 2 ini tentu tidak mudah, apalagi saya harus bersaing dengan puluhan video lainnya dan dari seluruh Sekolah Menengah Atas yang ada di NTB,"ucap Syaeful Azhar usai menerima Hadiah dan piagam pemenang lomba video Pendek pada acara malam Gebyar Music Special Ulang tahun TVRI Nusa Tenggara Barat di Kantor TVRI NTB, Selasa (29/08/2023).

Hampir sama dengan apa yang dikatakan kakak kelas nya, Jesika Purnamasari Siswi SMAN 1 Utan Sumbawa ini pun menyatakan sempat kaget saat menerima

pengumuman di sekolahnya bahwa videonya yang berjudul "Anak Muda Cerdas Taat Lalu Lintas" yang diikuti dalam lomba video Pendek yang diselenggarakan TVRI NTB itu ternyata menjadi salah satu juaranya.

"Meski video saya hanya juara 3 akan tetapi rasa bangga, senang dan terharu itu tidak ada bandingannya. Dan saya baru sadar bahwa ternyata meski saya tidak bersekolah di kota besar atau sekolah di Mataram, ternyata saya bisa belajar dan berprestasi dimana pun," ungkap Perempuan siswi SMAN 1 Utan Sumbawa yang kerab disapa temen-temennya Jes ini.

Kedua siswa dan siswi ini menyatakan hal yang sama bahwa sangat berterimakasih kepada TVRI NTB atas acara lomba yang diadakannya. Kemudian keduanya menyampaikan terimakasih kepada semua guru SMAN 1 Utan Sumbawa yang begitu menyupport dan mendukung setiap kegiatan belajar mengajar yang dilakukan seluh murid SMAN 1 Utan Sumbawa.

"Ini juga berkat bimbingan dari mentor-mentor kami dalam hal ini semua Guru-guru di SMAN 1 Utan Sumbawa. Terimakasih kasih Bapak dan Ibu Guru, Karena kalian Kami bisa berada ditempat ini," pungkas kedua siswa/i berbakat dari SMAN 1 Utan Sumbawa ini.

Sementara itu Muhammad Rsmdoni selaku guru pembimbing yang juga ikut mengantar dan menyaksikan peserta didiknya naik panggung sebesar itu merasa sangat bangga.

"Dalam hati saya, anak-anak! kalian luar biasa, atas kemampuan dan prestasi yang kalian miliki, kalian bisa berada di panggung sebesar ini dan di tonton oleh seluruh masyarakat NTB," ucapnya Kepada media ini dengan penuh rasa haru sekaligus bangga.

Ia berharap melalui ajang seperti ini dan melalui kedua siswa/i ini para siswa/i di SMAN 1 Utan Sumbawa lainnya tetap terus tanpa menyerah untuk terus belajar dan belajar, ini tentu akan menjadi motivasi yang sangat besar bagi siswa/i dan Guru-guru untuk lebih bersemangat belajar dan mengajar demi prestasi generasi yang akan datang. (Adb)